

Contribuyendo con la Meta Rosa de SenosAyuda

Banplus presenta Stand Up Comedy con Tania Sarabia y Evlin Pérez

Las reconocidas actrices venezolanas traerán una actividad virtual de diversión y risas el próximo sábado 24 de octubre a las 4:00 p.m.

Caracas, octubre 2020. En el Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, Banplus Banco Universal se une a la Meta Rosa de SenosAyuda, en apoyo a la concientización y prevención en materia de salud. Por ello, la institución financiera presenta **La Cuarentena, Stand Up Comedy de Tania Sarabia con Evlin Pérez**, una obra virtual que traerá alegría y risas a la audiencia presente.

El Stand Up Comedy virtual se brindará gratuitamente a todo tipo de público y será transmitido en vivo el próximo sábado 24 de octubre a las 4:00 p.m. vía Zoom. A través de los perfiles en Instagram y Twitter de @BanplusOnLine se puede encontrar el enlace de registro, para que todos los colaboradores, clientes, seguidores y quien desee pasar un rato divertido, pueda disfrutar con este original espacio.

La obra, a beneficio de SenosAyuda, refuerza las acciones de Banplus como institución socialmente responsable, enfocada en difundir la importancia de la prevención y diagnóstico a tiempo para contribuir con la disminución de los casos del cáncer de mama en Venezuela.

SenosAyuda es una asociación civil venezolana sin fines de lucro que desempeña un importante rol en la lucha contra el cáncer de mama, a través de sus programas educativos y de orientación que involucran a pacientes y familiares para prestarles un soporte y respaldo integral durante todo el proceso.

Gracias a la puesta en escena del Stand Up Comedy La Cuarentena, este sábado 24 de octubre, Banplus estará contribuyendo una vez más con la misión de SenosAyuda. En esta oportunidad, el beneficio consistirá en la realización de mamografías, de manera gratuita, a un total de 50 pacientes.

Nahylin Guzmán, VPE de Capital Humano, Marketing y Comunicaciones de Banplus, expresó que “el Banco mantiene su compromiso como institución socialmente responsable y con esta obra de sano esparcimiento, estará apoyando a SenosAyuda en su misión de continuar difundiendo la importancia de prevenir esta enfermedad que afecta principalmente a

mujeres. Seamos conscientes y participes en esta labor de difusión del diagnóstico precoz para aumentar las posibilidades de sobrevivencia mediante un tratamiento oportuno”.

“Gracias a SenosAyuda podemos extender nuestro reconocimiento y solidaridad a quienes batallan contra este padecimiento”, expresó Guzmán. “De esta forma, Banplus sigue en los momentos de la verdad, ante cualquier circunstancia, apoyando causas que concientizan, previenen y trabajan a diario para reducir cada vez más las cifras de incidencias y mortalidad por cáncer de mama”, puntualizó.

***Banplus Banco Universal** es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. Sus colaboradores consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada.*

Como organización comprometida con el desarrollo de Venezuela y desde su rol como institución socialmente responsable, Banplus apoya iniciativas que impactan de manera positiva en la salud, la cultura, la educación y el deporte de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas y dedicadas a la salud y educación del país.

Hacemos país